



El Centro Provincial del Libro y la Literatura se ubica en Calle: Martí #20 E/ Ave. Francisco Vicente Aguilera y Antonio Maceo

Teléfonos: 42-6295/ 42-6391/ 42-5210/ 42-3224 Fax 42-6295. Correo electrónico: cp1lgr@crisol.cult.cu

Misión: Promocionar la creación literaria de los escritores, mediante la edición, publicación, presentación y comercialización de la literatura en Granma.

Visión: Es la institución rectora de los procesos culturales relacionados con la creación literaria y a la divulgación de la obra escrita y publicada, con una efectiva participación en la actividad cultural y espiritual de la provincia y el país.

Eventos y Festivales

Feria Internacional del Libro: Evento que se desarrolla cada año en la provincia como parte del Festival Internacional del Libro que se dedica a un país invitado y a personalidades destacadas de las letras del país con un programa que involucra a escritores locales y de otros territorios que intercambian y tributan al diseño de los espacios dirigidos a los diferentes sectores poblacionales con el propósito de promover la literatura, incrementar el hábito por la lectura y mostrar las potencialidades socio culturales y artísticas de la provincia.

Festival del Libro en la montaña: Jornada dedicada a potenciar la presencia del libro y la literatura en las comunidades pertenecientes al Plan Turquino con la participación de escritores de la provincia y el país que materializan un extenso programa literario y artístico que tiene como objetivo fundamental el de incidir en el hábito por la lectura y el reconocimiento social a la obra de los escritores.

Al sur está la poesía: Evento anual auspiciado por el Grupo “Sur” del municipio de Pilon con la colaboración de la UNEAC provincial, el CPLL, AHS y el Sectorial Provincial de Cultura, con una proyección altamente comunitaria, fundamentada en la presencia de los libros y los escritores participantes en muchas comunidades centros de trabajo y escuelas del territorio. El programa literario que se desarrolla en este evento esta comprendido en esencia por recitales de poesías aunque aparejado a esto se presentan libros, se premian concursos literarios y se llevan a cabo jornadas de homenaje y reconocimiento a escritores destacados en el genero de la poesía.

Noche de los libros y Lecturas de verano: Este espacio esta dedicado a todo tipo de público y el objetivo es ofrecer una opción literaria en esta etapa veraniega.

Festival universitario del libro y la literatura: Jornada cultural con el protagonismo del libro y la literatura auspiciada por la FEU y el departamento de Extensión universitaria que tiene una activa participación del Centro Provincial del Libro y los Centros de promoción, UNEAC, AHS y la UJC donde se insertan y se promueven los escritores y las potencialidades de la Universidad en un programa único que incide en la apreciación y el hábito de lectura de los estudiantes

Leer la historia: Jornada dedicada a la realización de actividades literarias con carácter político para resaltar la significación de hechos históricos.

Peñas mensuales

Para los amigos que sueñan: Este espacio esta dirigido por Migdalia Mendoza dedicado a los niños y trabaja con la literatura y los escritores de la provincia.

El club de los profetas nuestros: El objetivo es ofrecer a los creadores e investigadores, profesionales o no, un espacio en el cual puedan exponer sus criterios o sus quehaceres artísticos de una manera breve y aparentemente espontánea para darse a conocer mientras se incursiona en la literatura de un modo incidental. Promocionar a todos aquellos que pasan inadvertidos y cuyas obras podrían tener cierta

validez.

Con olor a clavellinas: El público al que está dirigido es a jóvenes que pertenecen a la enseñanza universitaria y pedagógica. En el espacio se promociona a creadores literarios importantes de la provincia que han aportado con su obra a la cultura del país.

La isla de los niños: Espacio dedicado a promover la literatura escrita por y para las niñas y los niños. En el se abordarán temas del universo infantil, específicamente relacionados con el medio ambiente, la educación formal, la narración oral de cuentos y otras manifestaciones de la cultura tradicional. Cuenta además con escritores de la provincia que cultivan la literatura infantil.

Espacios fijos

Nombrar las cosas: Este espacio está dirigido a un público general conformado por especialistas, escritores editores y talleristas.

Fantasía de colores: Este espacio está dirigido al público infantil con el objetivo de dar a conocer la obra y los escritores de nuestra provincia.

Proyectos

Acento: El objetivo del proyecto es promover la lectura en el ámbito de la comunidad, teniendo como soporte fundamental los libros de uso y valiosos dado los resultados de un diagnóstico que evidencia muy bajos niveles de lectura.

Musas Inquietantes: Proyecto de intervención comunitaria con enfoque de género, contribuye desde el campo artístico literario a la eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas y a la visualización de la equidad de género a través de la intervención directa de los artistas y escritores como actores protagónicos del mensaje sociocultural.

El talento artístico con el que se trabaja en los espacios de la programación son los músicos que forman parte de la música subvencionada de la Empresa Comercializadora de la música y los espectáculos Sindo Garay.